



**Auch die Qualität ist Mehrwert-Partner BorgWarner, Eibach und ZF Aftermarket sind auf der Automechanika vom 10. bis 14. September 2024 in Frankfurt vertreten.**

Am **Stand A11 in Halle 3.0** stellt Hersteller **BorgWarner** den Besuchern seine Neuheiten aus dem Aftermarket-Sortiment mit Steuerketten, Reiblamellen, Inverter sowie mechatronische Module für Doppelkupplungen vor. Auch das neue Firmenlogo und das neue Verpackungsdesign des Unternehmens sind erstmalig auf der Fachmesse zu sehen. Werkstätten dürfen sich unter anderem auf Turboladerlösungen freuen, die optimale Leistung und Effizienz für verschiedene Fahrzeugtypen bieten, sowie

Abgasrückführungsventile und -kühler, die zur Reduzierung schädlicher Emissionen und zur Verbesserung der Motoreffizienz beitragen.

Serienmäßig verbaute Fahrwerksfedern sind in den letzten Jahren durch konsequente Gewichtsreduzierung aller Bauteile in der Automobilindustrie zunehmend zu Verschleißteilen geworden. **Eibach** wird mit der Eibach Replacement Line (ERL) der wachsenden Nachfrage nach Serienersatzfedern gerecht. In **Halle 4 am Stand A72** können sich Werkstätten einen Überblick über das attraktive Programm an Serienersatzfedern verschaffen, in das das umfassende Know-how des Herstellers aus den Bereichen Erstausrüstung, Tuning und Motorsport eingeflossen ist.

Bei **ZF Aftermarket** am Stand **A01 im Gebäude Forum** erwartet Werkstätten unter anderem die Weltneuheit ZF [pro]Manager, die freien Werkstätten die Gestaltung einer digitalen Customer Journey ermöglicht. Auch die neuen Sachs Luftfederbeine werden vorgestellt. Die Ersatzteile kombinieren Luftfeder und Stoßdämpfer in einem Teil in hochwertiger OE-Qualität. Ein besonderes Angebot ist die Hands-On Area mit Live-Schulungen und Produktvorführungen.

Eine Liste mit allen Partnern, die auf der Automechanika 2024 vertreten sind sowie weiteren Infos rund um das Programm von Qualität ist Mehrwert finden Sie [hier](#).